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وزير المغتربين: سنعمل على إنهاء التصرفات غير المسؤولة تجاه المغتربين 

رئيس الوزراء: نتعهد بالعمل على انتشال الوطن من أوضاعه الراهنة 
اليمن بحاجة إلى جهود أبنائه للقضاء على السلبيات 

وزيرة الداخلية: الأوضاع الأمنية تتجه نحو الأحسن واللجنة العسكرية حققت خطوات جيدة 

لدى لقائه بالمغتربين اليمنيين في الإمارات..

وأكد عبيد في تصريح لوكالة الأنباء اليمنية )سبأ( أن اللجنة 
ستواصل مهامها دون تهاون أو تقصير حتى يتم استكمال 

كافة مهامها المسندة إليها وفق برنامجها المحدد.
وعبر الناطق الرسمي باسم اللجنة العسكرية عن شكر 

وتقدير اللجنة لكل الوطنيين الشرفاء والمتعاونين معها في 
تسهيل و أداء مهامها الرامية إلى تحقيق الأمن والاستقرار 
تأثيرات  بعيداً عن  الطبيعي  إلى مجراها  الحياة  وع��ودة 
وتداعيات الأزمة التي عانى منها الوطن والمواطن خلال 

العام المنصرم.
للتعقيب  الميداني  نزولها  أمس  باشرت  اللجنة  وكانت 
والتفتيش عن مدى التزام الأطراف المعنية بتنفيذ قراراتها 
وتعليماتها في إخلاء وإنهاء المظاهر المسلحة من شوارع 
وأحياء أمانة العاصمة والإشراف المباشر على سير عملية إزالة 
وإخلاء المظاهر المسلحة وإخراج المسلحين من عسكريين 
ورجال أمن ومجاميع قبلية مسلحة من عدد من المنشآت 
العامة والخاصة .. كما قامت اللجنة العسكرية بإزالة عدد 

من المتاريس وردم الحفريات والخنادق.
وقد انطلق موكب اللجنة العسكرية باتجاه شارع عمران 

للتعقيب والتأكد من خلوه من المظاهر المسلحة ، كما وصل 
موكب اللجنة إلى مبنى الهيئة العامة للكهرباء ومياه الريف 
وقام بجولة شملت مخازن وهناجر الهيئة والمخازن التابعة 
لمطابع الكتاب المدرسي واطلع فيها عن قرب على إخلاء 
المخازن والهناجر والمباني من المجاميع القبلية المسلحة 
المؤسسات  عن  وممثلين  الأحمر  هاشم  الشيخ  بحضور 
الحكومية الذين قاموا باستلامها مبدئياً وتعيين حراسات 

أمنية لهذه المؤسسات من الإدارة العامة لأمن المنشآت.
وعبر أعضاء اللجنة وممثلو المؤسسات التي تم إخلاؤها 
واستلامها عن سعادتهم بالنجاحات التي حققتها اللجنة.. 
معتبرين تلك النجاحات خطوة ملموسة على أرض الواقع 
تبشر بفتح صفحة ومرحلة جديدة عنوانها الأمن والأمان 
والاستقرار ونبذ الفرقة والشتات وكل مسببات الصراعات 

والأزمات.

اللواء عبيد يهيب بجميع الأطراف التعاون لإنهاء المظاهر المسلحة 

❊ �أبوظبي/ �سب�أ:
ثمن رئيس مجلس الوزراء الأخ محمد سالم باسندوة رعاية 
قيادة دولة الإمارات العربية المتحدة الشقيقة للمغتربين 
اليمنيين في الإم��ارات.. موضحا أن خصوصية العلاقات 
الأخوية بين الشعبين فضلا عن السلوك الراقي لأبناء الجالية 
اليمنية ساهم في تميز حجم الرعاية والتقدير تجاههم في 

كافة المستويات.
جاء ذلك أثناء لقاء رئيس الوزراء مساء أمس الأول بمقر 
نادي ضباط القوات المسلحة بأبوظبي بالمغتربين اليمنيين 
في الإمارات الذين ناقش معهم جملة من القضايا العامة ذات 
الصلة بهم سواء داخل الإمارات أو في وطنهم اليمن ، فضلا 
عن اطلاعهم على تطورات الأوضاع على الساحة الوطنية 
والأنشطة التي تقوم بها حكومة الوفاق في إطار المبادرة 
الخليجية وآليتها التنفيذية المزمنة وفي المقدمة ما يتصل 
بتطبيع الأوضاع وتكريس أجواء الأمن والاستقرار ومواجهة 
التحديات الاقتصادية والتنموية والخدمية وبدرجة رئيسية 

تلك المرتبطة بحياة الناس اليومية.
وطمأن الأخ محمد سالم باسندوة إخوانه وأبناءه المغتربين 
على أن الوطن اليوم أفضل حالا مما كان عليه قبل أشهر.. 

معربا عن تطلعه إلى إعادة اليمن إلى المسار الصحيح .. 
معتبرا أن هذا بحد ذاته انجاز كبير لحكومة الوفاق الوطني 
لاسيما في ظل التهديدات والمخاطر التي تواجه اقتصاده 

وأمنه واستقراره .
وأكد الأخ رئيس الوزراء أن اليمن  بحاجة إلى الكثير من 
الدعم والمساندة وتضافر جهود أبنائه في الداخل والخارج 
لإعادة البناء والقضاء على مجمل السلبيات والاختلالات التي 
ما زال الوطن يعاني منها ومن آثارها السلبية التي طالت 

مناحي حياته المختلفة.
وتعهد رئيس الوزراء بالعمل هو وزملاؤه في الحكومة 
على انتشال الوطن من أوضاعه الراهنة ومواجهة كافة 
الممارسات الخاطئة بقوة وحسم بما في ذلك تلك المتعلقة 
بالمغتربين والتي ساهمت بشكل كبير في إحباط وعرقلة 

الكثير من مشاريعهم الاستثمارية .
وحث الأخ محمد سالم باسندوة جميع المغتربين وأصحاب 
رؤوس الأموال على المبادرة في الفترة القادمة للاستثمار في 
وطنهم.. مؤكدا أنهم سيحظون بكافة أشكال التعاون والدعم 

الذي يضمن لهم استثماراتهم والاستقرار والنجاح .
وكان وزير شؤون المغتربين مجاهد القهالي أكد عزم 

وزارته على مواجهة وإنهاء كافة التصرفات غير المسئولة 
تجاه شريحة المغتربين في الداخل وذلك بالتنسيق والتعاون 

مع كافة الوزارات والجهات الأخرى ذات العلاقة .
وأوضح أن بنك المغتربين الذي تسير خطوات إنشائه على 
نحو جيد سيشتمل على مجموعة من المهام الرئيسية وفي 
المقدمة كافة الجوانب الخاصة بتنظيم استثمارات المغتربين 
القطاع الاستثماري  بيانات مكتملة حول  وإع��داد قاعدة 
وتحديدا في قطاعات الصناعة والزراعة والإسكان والخدمات 

والمدن الصناعية .
ونوه بالدور الحيوي المتوقع أن يضطلع به هذا البنك 
لإنعاش الاستثمار ودعم الاقتصاد الوطني .. مشيرا إلى 
أن الوزارة تسير في اتجاه إنشاء قناة المغتربين الفضائية 
فضلا عن إعداد بطاقة المغترب لغرض التعريف أو التامين 
الاجتماعي إضافة إلى تخفيف كافة الأعباء التي تواجههم 

في المنافذ والمطارات .
وكشف وزير المغتربين عن عزم الوزارة على تكوين فريق 
من المحامين للدفاع عن حقوق و قضايا المغتربين سواء 
في الداخل أو الخارج بخلاف الإشراف على خطوات تكوين 
الهيئة الإدارية للمغتربين اليمنيين في دولة الإمارات العربية 

المتحدة على غرار الدول الأخرى.
من جانبه أوضح وزير الداخلية اللواء الدكتور عبدالقادر 
قحطان أن الأوضاع الأمنية في الداخل تتجه نحو الأحسن.. 
مؤكدا أن اللجنة العسكرية حققت خطوات جيدة في إخماد 

الكثير من بؤر التوتر لاسيما في مدينتي صنعاء و تعز .
ولفت إلى أهمية هذه الجولة الخليجية التي تم خلالها 
الخاصة  الرئيسية  القضايا  من  العديد  وط��رح  مناقشة 
الأمني  بالجانب  المتصلة  تلك  فيها  بما  بالمغتربين 
والقنصلي.. مشيرا إلى نتائج لقائه بأخيه وزير الداخلية 
الإماراتي الذي اظهر ارتياحه الكبير لسلوك المغترب اليمني.. 
الإشكالية  إنهاء  على  الإماراتيين  الأشقاء  حرص  مثمنا 
المتعلقة بتعدد بيانات الوافدين من اليمن وما تم التوصل 

إليه بهذا الشأن لتجاوزها.
وأوضح في سياق حديثه عن الأوض��اع الداخلية حرص 
وزارته على إشاعة أجواء الأمن وصون كرامة الإنسان واحترام 
آدميته سواء كان مواطنا يمنيا أو زائرا لليمن.. معربا عن ثقته 
بأن غد اليمن سيكون أفضل من اليوم والمستقبل أفضل 

من الحاضر .
وكان الأخ سفير الجمهورية اليمنية في أبو ظبي المهندس 

عبدالله الدفعي ألقى كلمة ترحيبية بالأخ رئيس الوزراء 
المواضيع  فيها عدداً من  استعرض  له،  المرافق  والوفد 
المتصلة بهموم وتطلعات أبناء الجالية اليمنية في الإمارات 
وتجاوب الأشقاء الإماراتيين المسئول مع أطروحات السفارة 

بهذا الشأن.
ونوه باعتزاز الإخوة الإماراتيين بالدور الحيوي للمغتربين 
اليمنيين في مسيرة بناء الإم��ارات.. موضحا أن السفارة 
ستعمل على إعداد ملف متكامل بالمواضيع والقضايا التي 
جرى مناقشتها في هذا اللقاء فضلا عن استلام آراء وقضايا 
من لم يحضروا ورفعها إلى الأخ رئيس مجلس الوزراء والوزراء 

المعنيين للنظر فيها والتوجيه بما يلزم بشأنها .
حضر اللقاء الإخوة وزير الخارجية الدكتور أبو بكر القربي 
ووزير الكهرباء والطاقة الدكتور صالح سميع ووزير النفط 
والمعادن هشام شرف عبدالله ووزير المالية صخر الوجيه 
ووزير التخطيط والتعاون الدولي الدكتور محمد السعدي 
ووزير الإعلام علي العمراني ، ورئيس دائرة الجزيرة والخليج 
بوزارة الخارجية عبدالرحمن الشرعبي ومساعد مدير مكتب 
الأخ رئيس مجلس ال��وزراء السكرتير  الخاص الأخ علي 

النعيمي وعدد من أعضاء السفارة اليمنية في الإمارات .

اللجنة العسكرية تواصل نزولها الميداني للتفتيش عن التزام الأطراف بتنفيذ قراراتها 
قامت بإزالة المتاريس وردم الحفريات والخنادق 

❊ �سنع�ء / �سب�أ:

أهاب الناطق الرسمي باسم لجنة الشؤون العسكرية وتحقيق الأمن والاستقرار 
اللواء الركن علي سعيد عبيد بجميع الأطراف التفاعل والتعاون مع اللجنة لإنجاح 
العاصمة  أمانة  وأحياء  شوارع  من  المسلحة  المظاهر  وإنهاء  إخلاء  في  مهامها 
الخراب  سوى  تخلف  لم  التي  والمواجهات  الصراعات  ويلات  من  الوطن  وإخراج 

والدمار والمآسي والأحزان.


